



令和6年11月27日  
 錦町小4年  
 学年通信12月号

## 2学期も残りわずか

寒さが日に日に増し、頬に当たる風が冷たく感じられます。早いもので、令和6年を締めくくる時期となりました。長かった2学期も、残りわずかです。

11月の授業参観や長距離走記録会には、多くの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。記録会に向けて、休み時間や業後、休日にも走るなど、一人一人が目標を設定して、一生懸命に練習する姿が多く見られました。総合的な学習の時間には、避難所生活を意識して、各学級で防災バッグの中身について再度話し合ったり、「避難所しえんゲーム」を通して感じた困り事への対応の仕方について考えたりしています。

12月は、2学期の学習や生活のまとめをするとともに、一年間を振り返り、新年への抱負がもてるように支援していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



## 12月の行事予定

- 2日(月) ベルの日
- 3日(火) 錦放送(人権集会)
- 4日(水) ふれあいネット会議
- 9日(月) ~ 13日(金)  
     個別懇談会 4時間授業  
     持ち寄り資源回収
- 11日(水) 新美南吉出前授業
- 18日(水) 5時間授業
- 19日(木) 児童集会
- 20日(金) 給食終了
- 23日(月) 終業式
- 24日(火) 冬季休業(~1月6日)



※下校時刻は錦町小だよりをご覧ください。

### 【1月の行事予定】

- 7日(火) 始業式
- 8日(水) 給食開始 ①②書き初め会
- 17日(金) ⑥クラブ
- 18日(土)・19日(日) かがくのひろば
- 22日(水) ペアタイム
- 23日(木) 児童集会
- 24日(金) ⑥クラブ(最終)
- 31日(金) ①②学力検査



## お知らせとお願い

### ◎放課後の過ごし方について

日没が早くなりました。事故や事件に巻き込まれないようにするためにも、暗くなる前に家に帰るよう、各ご家庭でもお声かけをよろしくお願いいたします。

### ◎個別懇談会について

12月9日(月)~13日(金)の5日間に個別懇談会を行います。限られた時間ですが、学校でのお子さんの様子や頑張りなどをお伝えしたいと思います。廊下での待ち時間、冷えることが予想されます。防寒グッズをお持ちください。よろしくお願いいたします。



# 学級対抗リレー大会を終えて



リレーは負けてしまったけれど、バトンパスが練習よりうまくできて満足しています。水運びリレーは、防災みたいで勉強になって楽しかったです。えんも深められたと思います。

リレーでは負けてしまったけれど、友達とのえんが深められたと思いました。友達って、最高ですね。

水を運ぶとき、1本しか持てなくて、本当は5本くらい運びたかったです。5年生になったら、学級委員になってきかくをしたいです。えんが深められました。楽しかったです。

クラス対抗バチバチレクリレーをして、1位をとれてうれしかったし、バトンパスをもっとうまくしたいと思いました。

最初のリレーは1位をとれなかったけれど、応援やアドバイスしたのがとても楽しかったです。あと、他のクラスの子とのきずなを深められたと思うので、やってよかったと思います。

学級委員さん達が放課もつぶして、一生けん命考えてくれたリレーは、とても楽しかったです。またこういう機会、あまり知らない子とも関わっていきたいです。



レクリレーでバトンをつなげて、楽しかったです。ペットボトルは本数が多くて大変だったけれど、学年全体で「えん」を深めることができたかなと思ったので、これからちがうクラスの人とも話したいです。

バトンの渡し方で順位など色々なことがわかりました。クラス対抗バチバチレクリレーではうまく走れたので、長きより走記録会でも速く走りたいです。

最初のレースでは、バトンをもらう少し前に走っている子の名前を呼んで、渡す子の場所が分かるようにしました。ふだんあまり話さない子とも話すことができたので、えんをたくさん深められたと思います。

2回戦目は、負けてしまったけれど、つなぐことはできたと思います。大変だったけれど楽しかったです。一生けん命走ったり、大きな声で応援したりすることができました。

防災リレーをやってみて、ペットボトル5本を運ぶのは、ものすごく重かったです。相手からもったり渡したりするのが、とても難しかったです。声をかけるといいとアドバイスをもらって、やってみたら上位だったので、声かけは大切だと思いました。

防災リレーで、自分の番が回ってきたとき、最初はかん単だと思っていたけど、思っていたより難しかったです。だけど、全力を出せて良かったです。

